



LES PARODONTITES – DECHAUSSEMENT DES DENTS

La parodontite ou maladie parodontale se caractérise par une inflammation de la gencive et de l'os qui entoure les dents. L'inflammation entraîne une destruction des tissus parodontaux qui soutiennent les dents (gencive, cément et os de la mâchoire).

Lorsque la maladie progresse, une poche parodontale se forme entre la gencive et la dent. Elle devient rapidement le réceptacle d'une grande quantité de bactéries et de tartre ce qui aggrave l'irritation de la gencive, et empêche la guérison. À son stade le plus avancé, la parodontite provoque la perte des dents.

Parmi les signes révélateurs d'une éventuelle parodontite :

- Gencives rouges et gonflées qui saignent facilement lors du brossage,
- Mobilités dentaires (stade avancé)
- Mauvaise haleine, abcès de la gencive.
- Rétractions gingivales,
- Tassements alimentaires,
- Dents sensibles au froid...

Sur le plan esthétique, la destruction des tissus parodontaux peut entraîner de forts désagréments tels que la rétraction de la gencive et l'apparition d'espace entre les dents « trous noirs ».

La Maladie parodontale peut également avoir des répercussions sur votre santé générale :

- Risque d'augmentation du diabète
- Augmentation du risque des maladies cardio-vasculaires.
- Risque d'accouchement prématuré.

